




川井(以下省略） ： 安田社長、本日はお忙しいところお時間を

作って頂きありがとうございます。しかしまぁ立派な事務所です

ね！

<安田社長（以下敬称略）>  ありがとうございます。

色々な皆さまのお陰様で順調に成長し、この５月で１５期に入

りました。

－１５期おめでとうございます！しかしまだ安田社長、３０代で

すよね。お若い。２０代で起業し、業界のトップを走るまでに多

大なご苦労があったかと思います。そちらをお聞かせ願えませ

んでしょうか。

<安田>  副社長の奈須田と起業し、最初は２人だけで経理と

営業と配布と納品と…と全て行っていました。２人で広告を自

転車に積み、渋谷の街を必死に駆け回ったのを覚えていま

す。とにかくがむしゃらでした。

－やはり創業時はどこも大変ですよね。振り返った時に、どの

辺りで成長速度が速まったなと感じられましたか？

<安田> １０周年の記念パーティを行った辺りでしょうか。パー

ティでは大勢のクライアント様を迎え、社内外で大々的に行い

ました。年商が１０億円を超え始め、新卒採用により若い風が

吹き活気に溢れてきました。今はその頃の新入社員が若手

リーダーとなり、売上の基盤を作ってくれています。役員たちが

営業を離れ、経営に専念できるようになったのもその頃です。

－１４期で２７億５千万円の売上を達成し、１４期連続増収し

たと伺いましたが、今後の展望についてお聞かせ願えますか。

<安田>  現在弊社は拠点が１６拠点ありまして、今期中に３つ

拠点を増やしたいと思っています。

売上については、前々期２２億から前期２７億５千万円でした

が、今期は３０億を超える見込みで

ございます。どちらも今期達成すべ

き指針の様なものとしています。

－なるほど。それだけの拠点数で今

３５０人が日に稼働していると聞きま

す。そうなると単なる代理店的なイ

メージはなくなりますね。

<安田>  そうですね。弊社に登録し

ている配布員の数は１万人弱おり、

１日で計算するとその人数が動いて

います。

前期の配布部数は会社全体で７億

８５００万枚程で、１日で割ると２００

万部以上を配布しております。

こういった意味で、弊社は単なる代

理店という認識ではなく、代理店機能を持ちながらも、自社配布

組織のインフラを活かした多方面のメディアを提案していく企業

と自社では認識しています。業界をグレーと言わせない。見せら

れるものは全て見せ、ポスティングという業界をオープンなもの

にしていきたいと日々考えております。

－自社配布組織を持ちつつ提案営業をする会社さんなのです

ね。そして配布枚数、すごい数字ですね。激務の中、協会副会

長という大役を果たして頂いていますが、協会は今後どうなって

いけばいいとお考えでしょうか？

<安田>  設立から１年余りが経ち、ポスティング業界の団体の

中で一番大きい規模になった事を嬉しく思います。

本協会は営利目的ではないからこそ、今まで業界が切望してい

ながらも１人１人が声をあげても達成できなかった事を成せれば

いいと考えています。

まずは産業分類にポスティング業を入れることでしょうか。

白井会長ならびに副会長の皆様と一緒に頑張っていきたいと思

います。

－ポスタイムの次号にも会社訪問が載りますが、次回はどこが

いいでしょうか？推薦理由とともにお聞かせください。

<安田>  それはもう株式会社ジャストプレゼンテーションの森神

社長ですね。同じ副会長をやっているというのもありますが、業

界を引っ張っていっている先進的な考えを持つ方だと思ってい

ます。むしろ１回目に相応しいのも森神様だと思っていました

（笑）。

－なるほど。それでは次回は株式会社ジャストプレゼンテーショ

ン様に潜入致します！安田社長、本日はありがとうございまし

た。

<安田>  こちらこそありがとうございました。
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　５月２５日、スタート時は

降っていた雨もほどなくし

て上がり、見上げれば日本一

の富士山、眼下に駿河湾を見

下ろす雄大な自然が広がる

静岡県函南町のかんなみス

プリングスカントリークラ

ブにて開催いたしました。

　当日は２３社３０名の方にご参加いただき、更なる親交、親

睦を兼ねた楽しい時間を過ごすことが出来ました。

　当カップは新しい輪と親交を深める楽しい場となっており

ますので、次回はより多くの方に気軽に参加していただけたら

と考えております。

　いつも協会活動にご協力を頂き、大変ありがとうござい

ます。そろそろ梅雨の時期になりますが、皆様いかがお過

ごしでしょうか。

　ポスティングは、雨に弱いメディアですので、配布管理

が大変な時期ですね。ポスティング業界発展の為、皆様と

この梅雨を乗り越えていければと思っております。

　また、POSTiMEに載せたい企画や記事がございましたら

是非ご提案下さい。

　皆様と一緒に内容の濃い広報紙を作っていきたいと

思っております。

編 集 後 記

　第２回ポスティングカップ
　　　　　　　　　　結果報告！

役員が経済産業省訪問

　総会が終わった後の４月１１日、森神副会長、武田専務

理事、中丸事務局長の役員が経済産業省を訪問して総会の

報告並びに今年度の計画等を話しました。

　経済産業省文化情報関連産業課の村山氏、遠藤氏を窓口

に、これまで何回も協会設立後に訪問しておりますが、な

かなか具体的なお話ができていませんでした。しかし、総

会で今年度の事業計画であります「ポスティング管理責任

者制度」「ポスティング安全性評価制度」の実施、ポスティ

ングの全国規模の年間売上集計等の統計データ構築を話す

ことにより、業界の業界たる確立に側面より支援していた

だけるお話を受けることができました。ポスティング安全

評価制度を業界の自主制度として確立することにより経済

産業省を窓口にしている例えば印刷業界、広告代理店業界

に「GP マーク」を推奨していくことや、統計調査による

ポスティング数値を積み重ねることにより将来「日本標準

産業分類」にポスティング業が掲載出来るように働き掛け

ることができる等のお話ができました。

　今後、定期的に協会の歩みの報告をいたしてまいります。

第２回ポスティングカップ 結果

　２０１７年１月より準備を進めてまいりました青年部会が

４月より本格始動致しました。

　「協会の現状に活力を与えるとともに将来に対する種まきで

あり、業界をあげて取り組む企業リーダー、協会リーダーなど

人材育成の場」を理念に若手を中心に自由で斬新な提案・人材

育成・連帯意識強化・協会の活性化を目指す場となっており

ます。

　２０１７年６月現在、４つの委員会が設立され、精力的に活

動を開始しております。

　◆ 会員交流委員会

　◆ 社会貢献委員会

　◆ 事業推進委員会

　◆ 広報委員会

　青年部としては、もっと多くの方々に積極的に参加して頂

き、業界発展の為に屈託ない意見交流をしていきたいと考えて

おりますので、是非とも青年部会へのご参加をお待ちしており

ます。

青年部会 活動報告

たくさんの
ご参加を

お待ちして
いま～す♫

記  川井・岡田

順位 会社名 氏名 OUT IN グロス ハンディ ネット
1 ㈲アンド・ケー 石島　一昭 52 46 98 26.4 71.6
2 OSO特車サービス㈱ 鈴木　闘志也 43 43 86 13.2 72.8
3 ㈱アンジー 堀　次郎 45 47 92 15.6 76.4
4 ㈲ミッド 武田　貴之 52 42 94 16.8 77.2
5 ㈱ポスネット 藤嶋　崇寛 44 56 100 22.8 77.2


